教育に関する報告

教育に関する報告を申し上げます。

最初に、4月1日から文部科学省出身の浅井雅司氏を副教育長に任命しております。浅井副教育長には、主としてこどもの貧困対策、官民一体型学校づくり、ICT教育について取り組んで頂きます。また、ICT教育監として福田孝義氏を任命しており、より充実した教育行政を推進してまいりたい所存でございます。

組織としましては、こどもの貧困対策課を設置しております。また、文化課内にこども図書館推進室を設置し、事業の推進に努めます。

次に学校教育についてです。

官民一体型の学校づくりにつきましては、本年4月から新たに朝日小学校、若木小学校、橘小学校の3校で行っています。昨年度からの武内小学校、東川登小学校とあわせ、計5校で本格的に始動しております。

今年で3年目となるプログラミング教育につきましては、山内西小学校で1年生、2年生、3年生の3学年に拡大し取り組んでまいります。

がん教育につきましては、総合 支援事業として山内東小学校で今 年度取り組みます。



【青空教室の風景 (東川登小学校)】

また、4月10日に山内公民館において、神村学園開校式が盛大に行われましたことをご報告いたします。

次に子育て関連についてです。保育料については、4月より低所得者の 多子世帯やひとり親家庭への料金引下げを行っております。また、ファミ リーサポート事業についても、ひとり親家庭の利用料金の引下げをいたし ております。 次に生涯学習について申し上げます。 橘公民館につきましては、3月27 日に落成式を行っております。平成2 8年度は新しい公民館でのスタート となりました。



【新しくなった橘公民館】



【よみがえった如蘭塾】

図書館・歴史資料館につきましては、 3月31日時点でリニューアル後24 5万人の方々が来館されております。また、4月8日から5月29日まで「よみがえった如蘭塾」企画展を開催しました。 今後もさらに利用され、満足していただけるような図書館・歴史資料館を目指してまいります。

スポーツでは、第63回武雄市民体育大会が5月21日から始まりました。より多くの市民の皆様に参加していただき、応援もお願いいたします。

教育環境の整備では、山内西小学校屋内運動場大規模改造工事、北方小学校管理棟大規模改造工事、武雄北中学校給食室改築工事及び武雄中学校の屋内運動場解体工事などに取り組んでまいります。

教育の振興は、保護者の皆様、市民の皆様の信頼の上に成り立つものだと考えます。その信頼を構築するために、学校施設設備等安全な教育環境の充実、全国や県の学習状況調査結果の公表、ICT教育環境の整備、教職員の資質向上など、市長部局の後押しと、議会の皆様のご理解とご支援をいただきつつ、推進してまいりました。

今年度も、教育関係者はもとより市民の皆様の参画と協働をいただきながら、心の通った市民総参加による教育のまちづくりに努めてまいります。 今後ともさらなるご支援・ご協力をお願い申し上げまして、教育に関する報告とさせていただきます。

別 紙

武雄市教育委員会行事報告

(平成28年3月~平成28年5月)

【学校教育課】

月	日	曜	行 事 内 容	場所
3	11	金	市内中学校卒業式	各中学校
	17	木	市内小学校卒業式	各小学校
	18	金	北方幼稚園卒園式	北方幼稚園
4	8	3 金	市内小学校入学式(午前)	各小学校
			市内中学校入学式 (午後)	各中学校
	10	日	神村学園 開校式	山内公民館
	11	月	北方幼稚園入園式	北方幼稚園

【スマイル学習課】

月	日	曜	行 事 内 容	場所
	6	水		橘小学校
4	13	水	武雄花まる学園開校式	朝日小学校
	27	水		若木小学校

【生涯学習課】

月	日	曜	行 事 内 容	場所
3	27	日	橘公民館落成式	橘公民館
5	21	土	第 63 回武雄市民体育大会総合開会式	白岩体育館

【図書館・歴史資料館】

月	日	曜	行 事 内 容	場所
4	8	8 金	よみがえった如蘭塾企画展	図書館・歴史資料
			(~5月29日)	館